

Haus für Kinder, Grundschule an der Flurstraße und Adalbert-Stifter-Realschule: Bauprogramm endlich abschließend entwickeln und dringlichst umsetzen.

Antrag

Der BA 5 fordert die Verwaltung auf, die bereits 2017 zugesagte Machbarkeitsstudie vorzulegen, das 2018/2019 in die Wege geleitete Bebauungsplanverfahren endlich abzuschließen und alles dafür zu tun, damit dann ein möglichst überzeugendes Konzept baulich schnellstmöglich umgesetzt wird.

Begründung

Schon 2016 beantragte der BA im Rahmen der Schulbauoffensive ein ergänzendes Bauprogramm für die Grundschule an der Flurstraße und der Adalbert-Stifter-Realschule. Denn eine notwendige Erweiterung der Kindertagesstätte sollte zwingend auf dem Schulgelände integriert werden, weil spätestens zum Zeitpunkt des Baus der 2ten Stammstrecke und den Aktivitäten rund um die FOS und der Berufsschule an der Orleansstraße die Außenstelle am Orleansplatz aufzulösen ist. Es macht aber auch Sinn die Außenstelle in der Kuglerstraße aufzulösen und ebenfalls dort zu integrieren.

2017 lag dann eine Machbarkeitsstudie vor, nach der die Bedarfe nicht auf dem Grundstück untergebracht werden konnten. Sie wurde deshalb nie vorgestellt, weil eben mit keiner der untersuchten Varianten ein überzeugendes Konzept dargestellt werden konnte.

Deshalb fand im RBS bereits 2017 eine Verifizierung der unterschiedlichen Bedarfe statt, mit dem Ziel, diese zu reduzieren. Ein Ergebnis dieser Untersuchung ist dem BA nicht bekannt. Im Anschluss sollte dann das Baureferat mit einer neuen Machbarkeitsstudie beauftragt werden. Eine Diskussion darüber, sowie ein eventuelles Ergebnis dazu, ist dem BA ebenfalls nicht bekannt.

Im Zuge der Schulentwicklungspläne wurde 2018/2019 eine Reihe von Bebauungsplanverfahren notwendig, so auch für den Bereich Flurstraße. Auch hier ist dem BA eine Diskussion darüber oder ein Ergebnis dazu nicht bekannt.

Nur der beschämende Vorgang um das Container-Provisorium ist dem BA bekannt geworden. Aber auch die derzeitige Variante der Containeranlage sollte nur ein zeitlich begrenztes Provisorium bis zum Abschluss eines Bauprogramms sein.

Schon auf Grund der aktuellen widrigen Umstände und der zu erwartenden Bedarfe durch die Baumaßnahme „Orleanshöfe“, ist die schnelle Realisierung eines überzeugenden Konzeptes an der Flurstraße 8 notwendig und eigentlich schon überfällig.

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm